

EN BREF

Arvillard

► Accès à Val Pelouse interdit

Pour assurer la sécurité sur la RD208 dite de Val Pelouse, le Département interdit toute circulation y compris celle des piétons, jusqu'au 30 octobre, de 7h30 à 17h30, sauf les samedis, dimanches et jours fériés, à partir du point kilométrique 12 jusqu'au bout de la route, soit le parking du haut de Val Pelouse.

► Échanges de plantes

L'association "Arvill'Art & Patrimoine" propose sa bourse d'automne d'échange de plantes samedi 21 octobre, de 9h à 21h, sur la place Saint-Roch. Dépôt et reprise de plants gratuits, ouvert à tout jardinier. Sur place, présentation et vente des ouvrages de l'association dont le dernier en date : "Arvillard, fragment d'histoire, tome II" abordant les écoles d'Arvillard et la rivière du Bens. Prévoir sacs et cabas. Échange annulé en cas de pluie. Infos : 06 22 80 76 48 (et sur Facebook).

La Table

► Observation du ciel

Dans le cadre du "Mois de la Nuit", le Club Astro du Foyer pour tous organise une soirée découverte du ciel sur la plateforme de La Table, samedi 13 octobre à 20h30. Plusieurs télescopes feront voir les splendeurs de Saturne, Jupiter et plus encore. Ouvert à tous, gratuit. Petite laine obligatoire. Annulé si mauvais temps.

Bourget-en-Huile

► Ciné débat

La salle polyvalente éçoit la projection du film "Lesdiguières", dernier connétable de France, vendredi 13 octobre à 19h30, suivie d'un débat.

Saint-Pierre-d'Albigny

► Messe dominicale

Célébration paroissiale dimanche 15 octobre en l'église à 10h.

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY

Les collégiens sensibilisés à la discrimination et au harcèlement



Entourés de Christophe Quézel-Ambrunaz, professeur de droit privé, et Stéphanie Lokoli, enseignante en français, les élèves de 4^eA du collège Les Frontailles ont creusé la question du harcèlement et des discriminations.

Dans la continuité de la Nuit du droit organisée mercredi dernier au Palais de Justice de Chambéry, l'occasion d'organiser une procédure judiciaire ouverte au grand public, deux classes de 4^e du collège Les Frontailles à Saint-Pierre-d'Albigny ont participé, vendredi dernier, à la "journée du droit dans les collèges". Cette action est conduite depuis six ans par le Conseil national des barreaux, l'association Initia-

Droit et le ministère de l'Éducation nationale afin d'éveiller les élèves aux droits et devoirs individuels. Cette année, les thèmes de la discrimination et du harcèlement guidaient les réflexions des collégiens encadrés par leur professeure de français, Stéphanie Lokoli. Celle-ci conviait à ses côtés le professeur de droit privé à l'université de Chambéry Christophe Quézel-Ambrunaz. Le spécialiste a ainsi pu exposer la dimen-

sion juridique du harcèlement et de la discrimination. À l'aide de cas pratiques, les collégiens ont abordé les notions de diffamation, d'injure et de harcèlement. Cette séance didactique s'inscrit dans un travail sur l'année qui passe actuellement par l'étude de l'ouvrage de Maupassant : "Le papa de Simon". Au fil des pages de l'ouvrage, le lecteur découvre en effet les mécanismes de l'exclusion et du harcèlement.

**MA RÉGION
SES TERROIRS**

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

**Je choisis les produits
de ma région**

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.

Retrouvez les produits MA RÉGION, SES TERROIRS dans vos magasins et sur vos marchés.
maregionsesterroirs.fr